

Ensemble, nous nous employons à changer les attitudes des Canadiens et des Canadiennes à l'égard de la place que doivent tenir les sciences et la technologie dans la prospérité du Canada. Les Canadiens et les Canadiennes doivent adopter les sciences et la technologie comme l'une des clés de notre avenir économique. Nous ne pouvons pas les laisser de côté. Nous ne pouvons pas les craindre. Nous en verrons les avantages lorsque le Canada élargira sa réputation de fournisseur de services nucléaires de qualité à des clients du monde entier. Nous les verrons lorsque davantage de nations ouvriront leurs portes à nos technologies grâce à la pénétration du marché par l'industrie nucléaire canadienne. Et nous les verrons dans l'apport des générations futures de scientifiques et d'ingénieurs, oeuvrant dans l'industrie nucléaire, à l'excellence scientifique et technologique au Canada.

Le gouvernement du Canada est impatient de travailler avec vous pour que votre industrie reste l'une des forces agissantes des sciences et de la technologie canadiennes. Nous œuvrerons avec vous pour faire en sorte que votre industrie -- et le Canada tout entier -- soient concurrentiels.

Nous faisons davantage que souhaiter être plus concurrentiels; nous nous organisons pour être plus concurrentiels. C'est l'essence de l'Initiative de la prospérité, et c'est pourquoi j'exhorte chacun et chacune d'entre vous à prendre part aux consultations. Nous pouvons être fiers de nos réalisations. Mais tous les Canadiens et les Canadiennes ont intérêt à assurer un avenir concurrentiel et, partant, prospère pour le pays. C'est pourquoi il est si important que chaque Canadien et Canadienne prenne part à la planification afin que nous relevions les défis qui se posent à nous au niveau de la concurrence et de l'apprentissage.

Après avoir vu la réussite de votre industrie pendant les 40 dernières années, je ne doute pas que nous ayons tout ce qu'il faut pour relever ces défis. Nous n'y arriverons toutefois pas sans une coordination efficace des efforts de chacun. Nous devons miser sur la détermination et l'action concertée de tous les Canadiens et les Canadiennes. C'est pourquoi l'Initiative de la prospérité est si importante pour l'avenir du Canada et, par conséquent, importante pour vous.

Je suis convaincu que, si nous collaborons maintenant en vue de cet objectif commun, nous pourrions transmettre à la prochaine génération un pays uni, prospère et sensible aux besoins de tous les membres de la société.

Je vous remercie.